
Temos um potencial incrível, determinado pelo olhar de cuidado e amor ao próximo e à natureza, que
cultivamos em Deus;
Existem tantos amigos pra conquistar, e outros pra reconquistar;
Existem tantas crianças e famílias que precisam de nossa ajuda;
Existe tanta vida na natureza que precisa de nós para perdurar;
Existem tantas pessoas que precisam de esperança e de cuidados;
Existem tantas pessoas especiais que precisam da nossa atenção.

A criação do Instituto Esporte pelo Planeta foi o ponto de partida para darmos continuidade a um antigo sonho:
trabalhar com ações e projetos de cunho social. Decidimos ser autoras de nossa própria história, reescrever nosso
caminho, que parou quando deixamos de ser atletas de alto rendimento.

Nessa perspectiva de futuro, começamos a analisar quais são as prioridades que nos permitem alcançar os
objetivos que traçamos. A partir da experiência traumática da Pandemia da COVID-19, das mudanças e adaptações
impostas por essa nova realidade, percebemos o quão urgente é sair da inércia.

Diante dessas incertezas, percebemos o quanto nossa sociedade está “enferma” e o quanto pequenos gestos e
ações podem levar esperança e desenvolver resiliência, proporcionando alegria de viver, mesmo em meio ao
desconhecido. Precisamos vencer nossos medos, fortalecer-nos, tendo em vista que as nossas superações
passam pelo olhar atento às dificuldades do outro, pela ajuda aos mais necessitados.

Olhando para trás, para toda a nossa experiência no esporte: todas as derrotas e vitórias, todas as dificuldades pós
carreira esportiva, que nos obrigaram a refazer escolhas e caminhos, fomos visualizando e moldando o nosso
Instituto. E essa reflexão nos fez descobrir o que hoje nos motiva a seguir em frente:

Assim, não conseguimos mais calar essa voz que grita em nosso peito a tanto tempo e que nos dá a certeza e a
coragem de seguir em frente, indicando-nos o caminho. Acreditamos num planeta mais humano e fraterno,
conforme o Evangelho; num planeta onde as pessoas possam viver em harmonia com o meio ambiente.
Acreditamos num futuro onde o esporte possa ser o grande aliado nessa luta e queremos contribuir nessa jornada,
desafiando o improvável e vencendo os grandes desafios.

Se você é um desbravador como nós, junte-se a esse time, pois toda a ajuda é muito importante.
Estamos todos juntos nesse barco!

    “Não se contentem com o passo cauteloso daqueles que se colocam no fim da fila. É preciso a
coragem de arriscar um salto à frente, um salto audaz e temerário para sonhar e realizar como Jesus o
Reino de Deus, e trabalhar por uma humanidade mais fraterna. Nós precisamos de fraternidade. Corram o
risco, vão em frente.” (Papa Francisco)
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AQUI COMEÇA NOSSO FUTURO


